
Mes balades à Barry 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE BARRY, cette colline est une gigantesque cour de récréation pour moi. Je m’éclate en toutes 

saisons à rechercher les animaux qui peuplent cette guarrigue et les végétaux qui font cette 

forêt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Depuis 25 ans que je parcours ces chemins et sentiers, j’ai découvert multitudes d’invertébrés 

et de vertébrés. Ces derniers n’étant pas souvent visibles on trouve, cependant beaucoup de 

traces de présence comme des excréments, des empreintes, des poils et des plumes. 

J’ai fait une merveilleuse rencontre, une fin d’après midi de juin, en montant en voiture avec mon 

mari et mon fils de 4 ans. Deux chevreuils ont traversé devant notre voiture pour s’engouffrer 

dans la forêt. Cet instant si bref reste cependant un merveilleux moment. Quel beau souvenir. 

Plus souvent je fais de belles rencontres avec les invertébrés. 

Des mantes religieuses sur les chemins sablonneux, des papillons butinant des fleurs de toutes 

les couleurs et des abeilles récoltant les pollens de différentes essences. Je les observe et 

m’amuse à les prendre en photos parfois dans des positions compromettantes. 
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Mes plus belles émotions se font avec les végétaux et en particulier avec les orchidées sauvages 

qui poussent dans cet écosystème. Ce sera le 

thème d’un prochain article car je veux en parler 

plus en détail. 

Dans ce lieu, riche en histoire, pousse une belle 

forêt méditerranéenne. Avec de beaux spécimens 

d’arbres, conifères et feuillus. Des arbustes 

caduques ou persistants. Des plantes comestibles 

ou toxiques. 

Le très grand et le très petit. Mais tous sont en 

équilibre, équilibre fragile mais encore en 

équilibre. 

 

             Suivez-moi je vous emmène dans ma garrigue. 
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